



N°6 23/10/2009

Grève dans L'Education : mardi 24 novembre

16 000 postes en moins dans l'Education Nationale en 2010... L'analyse du budget 2010 indique que le gouvernement continue sa politique de réduction de la dépense publique au détriment de l'école.

Dans le premier degré, le ministère affiche en positif : plus 2 182 postes pour 5 766 élèves... Une annonce que vient contredire l'expérience des 3 dernières années : **les créations prévues n'ont jamais été traduites dans les faits !**
(Pour le détail, consultez les sites nationaux SNUipp et FSU)

Alors que ce gouvernement semble ne pas connaître le doute, le SNUipp et la FSU ont décidé - tout en continuant de chercher à construire au plan interprofessionnel des mobilisations unitaires à la hauteur des enjeux - de prendre leurs responsabilités en appelant à la grève dans l'éducation le 24 novembre.

Service Minimum d'Accueil

Un jugement du Conseil d'Etat a abouti à l'annulation de la circulaire d'application du SMA, à la suite d'une saisie de la Ville de Brest et du SE-UNSA mais... **cette annulation n'aura pas de conséquence sur l'application de la loi et du décret.** En effet, le jugement du Conseil d'Etat annule la circulaire sur deux points précis, une décision qui n'empêche nullement la réécriture de la circulaire.

Le SNUipp avait interrogé son avocat sur la possibilité d'attaquer la loi, le décret ou la circulaire : sa conclusion était qu'il y avait peu de chance de gagner en la matière. Cela est confirmé par ce jugement du Conseil d'Etat !

Aide Personnalisée

La première réunion du groupe de travail, dont le SNUipp avait demandé la tenue pour mettre à plat la situation de l'aide individualisée, a eu lieu jeudi 16 octobre 2009. Convoquée dans l'urgence, elle réunissait, pour le ministère de l'Education Nationale, le directeur de la direction de l'enseignement scolaire, M. Nembrini et M. Macron (les responsables du bureau des Ecoles), la Direction Générale des Ressources Humaines ainsi que le SNUipp, le SGEN, le SE et le SIEN.

En préambule, le directeur de la DGESCO a estimé que l'aide individualisée qui instituait une relation différente entre enseignants et élèves était un dispositif plutôt « apprécié ». **En revanche, il a reconnu qu'il était dans l'incapacité de dire si l'on « attaque bien la difficulté » (les 15% signalés par le rapport du HCE) et si cette mesure se substituera, à terme, au redoublement !**

(Lire en pièce jointe un premier compte-rendu du SNUipp National)

Evaluations CE1 et CM2

Le SNUipp a exprimé le désaccord profond des enseignants sur ce nouveau protocole, dont certains éléments sont partagés par les sénateurs chargés de rendre un rapport sur ces nouvelles évaluations :

- un bilan, avec correction binaire, ne permet pas d'aider les élèves.
- certains exercices ne sont pas appropriés au niveau des élèves et à la période de l'année.
- compte tenu de l'objectif (mesurer l'efficacité du système), il n'est pas utile de les faire passer à tous les élèves.
- la crainte de la publication des résultats par école, qui aurait des conséquences désastreuses.

Voir, [en pièce jointe à ce SNUnet](#), le calendrier de passation et le détail des quelques aménagements apportés par rapport à l'année dernière.

MOUVEMENT

Le SNUipp 26 vous invite à signer et retourner la pétition sur le mouvement ([autre pièce jointe](#)), demandant de nouvelles discussions en CAPD sur les modalités du mouvement 2010. Première étape vers une mobilisation.

Pour toutes ces infos, plus de détails ..etc.

consultez régulièrement le site du Snuipp 26 :

<http://26.snuipp.fr/>